

## ABSTRAK

### **Reahlatusa'adah, (2016): Hubungan Pola Pembinaan Orang Tua terhadap Sikap Beragama Pada Remaja di Desa Terantang Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar**

Masa remaja adalah masa peralihan antara masa kanak-kanak ke masa dewasa, baik bentuk badan, sikap, cara berpikir maupun penampilan, tetapi bukan pula orang dewasa yang telah matang. Peran orang tua dalam meletakkan dasar-dasar pendidikan moral agama dan akhlak memang demikian menentukan sikap beragama pada remaja. Bahkan hubungan tersebut sampai-sampai pada dasar keyakinan. keberagamaan anak hampir sepenuhnya ditentukan oleh bimbingan orang tua. Penelitian ini dilaksanakan di desa Terantang, Kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada hubungan pola pembinaan orang tua terhadap sikap beragama pada remaja di desa Terantang, Kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar. Adapun rumusan masalah adalah “Apakah Terdapat Hubungan Pola Pembinaan Orang Tua Terhadap Sikap Beragama Pada Remaja di Desa Terantang Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar”. Populasi dan sampel penelitian ini adalah Remaja berjumlah 60 orang. Penelitian ini bersifat kuantitatif, yaitu mengumpulkan data dengan menggunakan angket. Lalu data diolah dengan menggunakan bantuan SPSS versi 17.0 Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa adanya Hubungan Pola Pembinaan Orang Tua Terhadap Sikap Beragama Pada Remaja di Desa Terantang Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar, dan berdasarkan nilai koefisien korelasi sebesar 0,666 pada sig.(1-tailed) = 0,000, sehingga pernyataan  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak.

**Kata Kunci:** Pola Pembinaan, Orang Tua, Sikap Beragama Remaja

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.